

Betreff - Antrag

Lärmschutz Allacher Straße

Antrag zum Themengebiet Verkehr

Ich stelle hiermit den Antrag z.B. zusammen mit der Baumaßnahme im Kirschgelände die einmalige Chance zu nutzen den Straßenbereich in der Allacher Straße zwischen Elly-Staegmeyr-Straße und kleiner Bahnunterführung umzugestalten und verkehrslenkende Maßnahmen zu ergreifen, um den Lärm auf erträgliches Niveau für die Anwohner, Fußgänger und Radfahrer zu senken.

Die Lärmgrenzwerte werden deutlich überschritten. Die gefahrenen Geschwindigkeiten der Vier- und Zweiräder übersteigen um ein Vielfaches die erlaubten 20 km/h.

Die Freigabe der Unterführung für den PKW-Verkehr (1986 bzw. 1988) war mit der Auflage verbunden die Unterführung unter Ergreifung entsprechender verkehrslenkender Maßnahmen nur für den Anliegerverkehr zu nutzen.

Ich gehe davon aus, dass sich das bereits sehr hohe Verkehrsaufkommen und der Lärm durch die zusätzlichen massiven Wohnbebauungen, Bauungen, Verdichtungen und den Ausbau der Allacher Straße nochmals deutlich erhöhen werden. Siehe auch vollständ. Antrag&Anlage

Raum für Vermerke des Direktoriums

ohne Gegenstimme angenommen

mit Mehrheit angenommen

ohne Gegenstimme abgelehnt

mit Mehrheit abgelehnt